









Preocupantes cifras de convivencia escolar en Chile

La Superintendencia de Educación informó un aumento del 14,2% en las denuncias relacionadas con convivencia escolar durante el primer trimestre de 2025, alcanzando un total de 2.501 casos. Las denuncias por maltrato a párvulos y/o estudiantes crecieron un 22,7%, mientras que las de maltrato a miembros adultos de la comunidad educativa aumentaron un 121,2%. Estas cifras reflejan una tendencia al alza desde 2022, lo que ha generado preocupación sobre la convivencia en los establecimientos escolares. La categoría con mayor crecimiento fue "Maltrato a miembros adultos de la comunidad educativa", que registró un alza de 121,2%, al pasar de 33 a 73 casos a nivel nacional. Ante esta realidad, la Superintendenta (s) de Educación, Marggie Muñoz, recalcó la importancia de que "pongamos atención en estos datos y podamos focalizar los esfuerzos en la prevención y abordaje temprano de situaciones que alteran la convivencia".

Revisa más detalles de las cifras en este link



El Colegio San Anselmo celebró sus 30 años

El pasado martes 29 de abril, el Colegio San Anselmo celebró sus 30 años de vida desde su fundación en 1995. Con diversas actividades, la comunidad escolar trajo a la memoria los principales hitos de la historia que Dios ha hecho con el colegio. La misa, que contó con la presencia de delegaciones de los colegios San Benito y San Anselmo, fue celebrada por el padre José Luis Olivares OSB, abad del monasterio de la Santísima Trinidad de Las Condes, quien, en su homilía, destacó que este colegio es un fruto de la amistad con Dios, de la elección que Dios hizo de nosotros para ser educadores. Nos recordó que tenemos un patrono monje que nos enseña a buscar a Dios y nos llamó a que nuestro su fruto siga siendo abundante y permanente. La celebración culminó con un almuerzo de todos los funcionarios y educadores del colegio, en que se reconoció a quienes cumplieron 5, 10, 15, 20, 25 y hasta 30 años trabajando en el colegio.

En memoria del Papa Francisco: los desafíos que planteó a la educación católica en el siglo XXI

El lunes de Pascua, 21 de abril, el papa Francisco partió a la casa del Padre. En un contexto en que como Iglesia rezamos porque el Espíritu Santo ilumine a los cardenales que, en el cónclave que empezará el próximo miércoles 7 de mayo, elijan al nuevo Papa que necesita la Iglesia del siglo XXI, hicimos una selección de 8 frases del Papa Francisco que nos iluminan sobre los principales desafíos de la educación católica en el siglo XXI, con los links a los documentos originales de los que proviene cada frase.

- 1. "Educar es un acto de amor, es dar vida."

 13 de febrero de 2014 <u>Discurso a la Congregación para la Educación Católica</u>
- 2. "Todos tienen derecho a la educación, nadie debe ser excluido."
 22 de abril de 2025 <u>Cinco pensamientos del Papa Francisco sobre la educación Infobae</u>
- 3. "Educar no es solamente transmitir conceptos... es una labor que exige que todos los responsables se impliquen de forma solidaria."

7 de febrero de 2020 Papa Francisco: La Nueva Educación y el Pacto - CLAMARED (PDF)

- 4. "Que la educación católica forme el alma del mundo global."7 de junio de 2018 El Papa: "La educación católica forme el alma del mundo global"
- 5. "Si en la educación uno no se mueve con estos tres lenguajes [manos, corazón y mente], queda a mitad de camino."

junio de 2024 Papa Francisco hace un llamado a impulsar un movimiento por la educación

- 6. "Yo les invito a ustedes, profesores, a no perder los ánimos ante las dificultades y contrariedades." 2019 MENSAJE DEL PAPA FRANCISCO A LOS DOCENTES
- 7. "La escuela católica debe ser una escuela de sabiduría... un laboratorio existencial, ético y social." 2023 <u>LA ESCUELA CATÓLICA COMO PROPUESTA EDUCATIVA DEL SIGLO X</u>XI
- 8. "Educar es un acto de esperanza que mira al futuro."

 12 de septiembre de 2019 Mensaje para el lanzamiento del Pacto Educativo Global (2019)





Primera generación egresada de CSA

Al celebrar los 30 años del Colegio San Lorenzo, recordamos a sus primeros alumnos, que empezaron en el Parvulario del Colegio San Benito en 1995, mientras se construía el colegio en Chicureo. En la foto, la primera generación de egresados, 22 alumnos, que salieron del colegio en 2005.



Profesor Jefe: Rodrigo Vidal Hidalgo.

Cuarta Fila: Alejandro Allende Lecaros, Nicole Fuller Estansan, Francisco Bunster Rogat, Camila Gysling Díaz y Pablo Arellano Graell.

Tercera Fila: Imanol Huerta García, Andrea Lorenzini Contreras, Sebastián González Marín, Karla Falcón Sotomayor, Clemente Canales Gross y Catalina Sateler Dussaillant.

Segunda Fila: Denise Arnolds Guzmán, Juan Ignacio Toro Cisternas, Aline Morizón Rubio, Eduardo Echeverría Griffin e Inés Vial Prado.

Primera Fila: Paulina Corral Ortúzar, José Tomás Figueroa Consigliere, Magdalena Ovalle Vial, José Miguel Barros Gutiérrez y Trinidad Guzmán Alarcón. Ausente: Juan José Pérez Benavides.



Seminario sobre familia y desarrollo del lenguaje, UAndes

La Universidad de Los Andes y su Centro de Investigación e Innovación en Lectura (CIIL), invitan al seminario "Fortalecimiento del ambiente familiar para el desarrollo del Lenguaje y la alfabetización inicial", que se llevará a cabo el 14 de mayo de 2025. El objetivo principal del evento es abordar la importancia de la lectura compartida y el fortalecimiento del entorno familiar como factores clave en el desarrollo del lenguaje y la alfabetización temprana en niños y niñas. Este seminario busca destacar cómo las prácticas familiares de lectura y comunicación influyen significativamente en el desarrollo del lenguaje y la alfabetización de los niños.

• Fecha: miércoles 14 de mayo

• Horario: de 09:30 a 12:15

• Lugar: Aula Magna de la biblioteca, Universidad de los Andes.

Inscríbete en este link

Diplomado en autismo y neurodiversidad en el entorno escolar UDD

La Universidad del Desarrollo ofrece este diplomado cuyo objetivo es proporcionar a los participantes las herramientas y conocimientos necesarios para apoyar a estudiantes autistas en entornos escolares, desde una perspectiva inclusiva y respetuosa de la neurodiversidad, asegurando una adecuada observación y adaptación en el aula, integración sensorial y ajustes en el aula.

- Modalidad: on line sincrónico.
- Fechas: del 23 de mayo al 22 de noviembre de 2025
- Horario: Viernes de 16:30 a 19:30 hrs. Dos sábados al mes de 09:00 a 12:00 hrs.

Más información en este link

Taller on line sobre hábitos de discusión y pensamiento crítico en el aula, Aptus

Aptus ofrece un taller para docentes que busca enseñarles a diseñar clases que promuevan el pensamiento crítico a través de conversaciones significativas.

• Modalidad: on line

• Fecha: Jueves 8 de mayo

• Horario: de 16:00:00 a 18:00:00



Paula Destuet, profesora de matemática CSB

Cuéntanos quién eres

Me llamo Paula Destuet González. Estoy casada hace casi 26 años y tengo 7 hijos entre los 25 y los 8 años. Soy la segunda de cuatro hermanos, todos ex alumnos del colegio. Tengo la bendición de pertenecer a una de las familias fundadoras del Colegio San Benito. Pertenezco a la Primera generación de mujeres, que egresó en 1992. Cuando salí del colegio estudié un año Ingeniería civil y luego me cambié y me titulé de profesora de Matemática de Media de la UC. Desde que me titulé he trabajado en la red de colegios. Primero estuve en el San Anselmo donde fui profesora jefe, de matemática y religión y tutora de las primeras generaciones. Estuve a cargo varios años de la Pastoral de apoderados. En 2003, después del nacimiento de mi cuarto hijo, me invitaron a trabajar en el Colegio San Benito, donde he dedicado la mayor parte de mis horas a hacer clases de matemáticas y ser profesora jefe. Entre los años 2019 y 2021 renuncié al San Benito para irme a trabajar en la Unidad de Currículum y Evaluación del Ministerio de Educación. En 2022 trabajé como coordinadora de Metodología de Ciclo Inicial y Segundo Ciclo en el área académica del Colegio San Lorenzo, y desde 2024 he vuelto al san Benito a trabajar en el Cuarto Ciclo.

¿Qué es lo que más te gusta de trabajar en el colegio?

Cada mañana me levanto feliz porque sé que voy a estar en un lugar donde puedo rezar y comulgar diariamente, donde me siento querida y respetada. En el colegio recibo formación en mi área académica, pero también formación espiritual que me ha permitido acercarme a Dios y a la Iglesia en el día a día. Son infinitas las instancias de encuentro con Jesús y las manifestaciones de su Amor.

¿Cuál ha sido tu mejor anécdota en estos años?

Hace muuuuchos años estaba haciendo un reemplazo a un II Medio en el San Benito cuando todavía no me había titulado. El pizarrón era de tiza y borré con tanta fuerza que el borrador salió volando y me pegó en la cabeza... Fue tanto mi dolor y mi inexperiencia que se me salió un garabato irreproducible. Casi me muero cuando escuché las risas de las alumnas. Hasta el día de hoy, me topo con ellas y lloramos de la risa.

¿Qué es lo que más te gusta de ser educadora?

Hacer clases. Poder conocer a los alumnos en forma más profunda creando un vínculo de preocupación y respeto mutuo. Poder estar presente y disponible en el día a día de su proceso de formación con cariño, apertura y corrección.

¿Cuál ha sido el momento más gratificante de tu trabajo?

Ser profesora jefe. La relación con mis alumnos se ha ido transformando, ha ido creciendo y madurando, pero lo esencial se mantiene intacto: el amor y la amistad.

Escoge tres palabras que te definen como educadora

Tutoría, empatía y buen humor.

¿Qué sueñas para tus estudiantes en su vida adulta?

Espero que se reconozcan como hijos de Dios, necesitados de su Amor, que lo busquen, que se acerquen a Él como un amigo cercano, que sean personas de bien, empáticas, generosas, alegres y estudiosas. Que puedan dar lo mejor de sí en lo que les toque emprender.

¿Hay algo que pocos saben sobre ti y que te define bien como persona?

Me encanta cantar.